



TVB Maria Alm-Chef Franz Bauer mit Günther Schernthaner (3. Platz, M40 Speed-Trail) (v. li.).



Sieger des Fun- und Hindernis-Runs: Rupert Müllauer und Peter Herzog aus Leogang (v. li.).



Beste Pinzgauer beim Endurance-Trail: Hermann Schwaiger mit seinem Sohn Luca (v. li.).

Maria Alm/Dienten/Mühlbach Wenn der Wille siegt

Die Hochkönig Region verwandelte sich kürzlich zum Dreh- und Angelpunkt für eines der härtesten Trailrunningevents – den Hochkönigman. Die Athleten bezwangen den Endurance- (85 km), Marathon- (47 km) und Speed-Trail (24 km) – über Stock und Stein sowie durch Wälder und Wiesen. Für Spaß sorgte der Hindernis-Lauf (6 km) über Kletterzäune, durch Dreck und Wasser – hier waren besonders viele Pinzgauer am Start. Bei der längsten Strecke setzten sich **Gerald Fister** und **Florian Grasel** durch, bei der Marathon-Route siegte **Michael Kabicher** und beim Speed-Trail errang **Armin Höfl** den ersten Rang. **TOP:** Lokal-Matador **Hermann Schwaiger** schaffte beim Endurance-Rennen den fünften Platz und ist damit bester Pinzgauer.



Die Teilnehmer des Marathon-Bewerbs hatten 47 km und 2.900 Höhenmeter zu bewältigen.